

# Auf den Spuren von David Alaba

Der Cordial-Cup, eines der größten Jugendturniere Europas, feiert 15-Jahr-Jubiläum

Sein 15-jähriges Jubiläum feiert heuer der „Cordial Cup“, das erfolgreiche Nachwuchs-Fußballturnier im Tiroler Unterland. Nachdem am Beginn „nur“ 16 Mannschaften um den Titel gekämpft hatten, sind nun bereits 156 Nachwuchsteams aus 20 Nationen dabei. Bei 33 Qualifikationsturnieren beigesteuert der Bewerb über 10.000 junge Kicker. Somit ist der Cordial Cup eines der größten Jugendturniere in ganz Europa.

Auch Josef Margreiter, Direktor der Tirol Werbung, bezeugte bei der Pressekonferenz in Kirchberg den touristischen Wert der Veranstaltung für die Region. Geplant wird am Pfingstweekende in den Klassen U11, U13 und U15. In der Klasse U15 wird im



**Josef Margreiter**, Direktor der Tirol Werbung, betonte bei der Pressekonferenz im Hotel Elisabeth in Kirchberg den touristischen Wert des Cordial Cups für die gesamte Region. Foto: andyehr

Feinsten wird aber auch in Söll, Going, Hopfgarten/Itter und Westendorf gezeigt. ehr



**Josef Margreiter** (r.) und Werner Kern, Fußball-Nachwuchsleiter beim FC Bayern, präsentieren den neuen Spielball. Constantin Bayr aus Kirchberg hat den FC Bayern München gelost bekommen und möchte „Hauptsache nicht zu hoch verlieren.“ Foto: smp/iat

Rahmen des Cordial Cups auch ausgetragen. Hauptausrüstungs- der „Girls Cup“ für Mädchen ort ist Kirchberg; Fußball vom